
Sargento Lôbo questiona ENEL sobre aumento nas contas de energia elétrica

O vereador Sargento Lôbo (Patriota) apresentou um requerimento e três indicações na Sessão
Ordinária dessa quinta-feira (25):

  

REQUERIMENTO À DIRETORIA DA ENEL PARA ESCLARECER AOS MUNÍCIPES DE
SANTO ANDRÉ SOBRE O AUMENTO DAS TARIFAS COBRADAS NAS CONTAS DE
CONSUMO DE ENERGIA ELÉTRICA DE JULHO/2020.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO DA NECESSIDADE DE PROJETO DE IMPLANTAÇÃO
DE UM REDUTOR DE VELOCIDADE NA ALTURA DO NÚMERO 371 DA RUA RIO
OIAPOQUE – PARQUE MIAMI.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO PARA REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA BURACO
E RECUPERAÇÃO DE ASFALTO POR TODA A EXTENSÃO DA RUA BARÃO DE LORETO –
CONDOMÍNIO MARACANÃ.

  

INDICAÇÃO AO SENHOR PREFEITO PARA PODA DE ÁRVORE EM CONFLITO COM A
FIAÇÃO DE REDE ELÉTRICA, NA ALTURA DO NÚMERO 126 DA TRAVESSA PATAGÔNIA –
PARQUE CAPUAVA.
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